

LOCAL | Infraestructuras

Arrancan las obras de remodelación de la plaza de Andalucía para “armonizarla” con la calle Río

La actuación prevé retirar los contenedores soterrados, renovar pavimento y mobiliario e introducir magnolios en una de las zonas más transitadas del centro

Antonio J. Sobrados Pareja

Martes 17 de febrero de 2026 - 13:17



Las obras de remodelación y embellecimiento de la plaza de Andalucía han comenzado este lunes, con el objetivo de renovar un enclave clave del centro urbano que conecta varias calles muy transitadas y que, desde la intervención realizada en 1999, venía presentando un

progresivo deterioro.

Según el proyecto avanzado por el alcalde, Juan Ramón Valdivia, la intervención busca “armonizar estéticamente la plaza con la calle Río”, replicando su imagen con el mismo pavimento, bancos, farolas y arbolado (magnolios).

Uno de los cambios más destacados será la eliminación de los contenedores soterrados ubicados entre Ribera y Mesones, un sistema instalado en 1999 —pionero entonces— pero que con el paso del tiempo se ha vinculado a la degradación del entorno por la frecuente acumulación de residuos en el exterior, especialmente en una zona con numerosos negocios de hostelería y comercio.

La actuación también contempla ajustes en la zona de terrazas: en concreto, se prevé adosar a la fachada la terraza de la cafetería Azahara para que el tránsito peatonal discorra por el acerado, “y no por el interior” como ocurre actualmente, además de la renovación del mobiliario urbano, especialmente bancos en mal estado.